



Wege zu höheren Maiserträgen

Bonn (DMK) – "Wege aus der Stagnation - Wie können wir die Maiserträge steigern?" So lautet das Schwerpunktthema der 38. Mitgliederversammlung des Internationalen Mais- und Informationsrings (IMIR). Im schweizerischen Aesch stehen dabei Möglichkeiten der Bodenbearbeitung, der Fruchtfolge, produktionstechnische Maßnahmen zur besseren Nutzung des züchterischen Fortschritts sowie die Auswertung von Versuchsergebnissen und die Entwicklung des Maismarktes mit ihren Auswirkungen auf die Wirtschaftlichkeit im Vordergrund.

Die Tagung beginnt am 8. Februar um 9.30 Uhr im Gasthof Mühle in Aesch in der Schweiz. Der Internationale Mais- und Informationsring ist ein Zusammenschluss von Maisexperten aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz.

(767 Zeichen)